

## Albwerk spendet 5000 Euro für Hospiz-Förderverein



Hubert Rinklin (links), Vorstandsvorsitzender des Albwerks, überreichte den Scheck an Klaus Meissner (Mitte), Vorsitzender des Fördervereins, und Georg Kolb, Geschäftsführer des Trägervereins.

**Geislingen.** Hubert Rinklin, Vorstandsvorsitzender des Albwerks, überreichte dem Förderverein Hospiz im Oberen Filstal einen Scheck in Höhe von 5000 Euro. Damit unterstützt das Albwerk das neue Hospiz, das in Geislingen auf dem ehemaligen EVF-Gelände errichtet werden soll. Laut Albwerk soll die Spende hauptsächlich der Gestaltung einer parkähnlichen Außenanlage zugutekommen. „Als Unternehmen, das tief mit Geislingen und der Region verbunden ist, sehen wir uns in der Verantwortung, soziale Projekte vor Ort zu unterstützen“, sagte Rinklin.

FOTO: ALBWERK